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Магия телевидения
Как снимают новогодние шоу на Урале?

Надежда ВЕРШИНИНА

Каждое новогодье еще 
со времен СССР нас встречает 
множеством новогодних 
«огоньков» в телевизионном 
эфире. Именно они 
создают праздничную 
атмосферу, вызывая при 
этом любопытство. А как это 
снимают? А настоящее ли 
шампанское? А когда это они 
собрались все такие нарядные? 
«Областная газета» решила 
раскрыть секреты новогодней 
телемагии для своих 
любознательных читателей 
и отправилась на съемочную 
площадку проекта «Новогодняя 
Теле.Ёлка» Областного 
телевидения.

Итак, шампанское – насто-
ящее. И даже – не теплое. Бока-
лы поднимают от души и с удо-
вольствием. Вездесущие камеры 
этому совсем не мешают. Арти-
сты выступают, как на настоящем 
концерте, ведущая Юлия Михал-
кова много шутит, и отнюдь не 
по сценарию. Конечно, есть теле-
суфлер, есть дубли, но, как в по-
вторах шоу «Уральские пельме-
ни», это, скорее, поднимает на-
строение публики. 

– Юля, а сейчас выйди еще раз 
и встань на той точке, – команду-
ет в микрофон продюсер проек-
та Александр Привалов.

– Выхожу. Еще выхожу. Могу и 
с той стороны. А вы, дорогие зри-
тели, потом увидите красивую 5–
секундную проходку. Вот она, ма-
гия телевидения, – комментиру-
ет ведущая. 

Магия телевидения в том, 
чтобы дарить яркие эмоции. Но 
никакой монтаж не способен на 
это без ярких персонажей в ка-
дре. А их на «Теле.Ёлке» ОТВ бы-
ло достаточно. И как только они 
спускались со сцены, мы просили 
рассказать звездных гостей о сво-
их планах в новом году и поже-
лать что-то специально для вас, 
дорогие наши читатели. Итак, 
все самое интересное – от самых 
интересных уральцев. 

Первым к нам подходит
Евгений Горенбург – музыкант, 
идейный вдохновитель и генеральный 
продюсер ежегодного музыкального 
фестиваля Ural Music Night, президент 
спортивного клуба по хоккею на траве 
«Динамо – Строитель». 

– Я с нетерпением жду но-
вого года – его начало обеща-
ет быть фееричным: стартует 
зимний сезон по хоккею на тра-
ве, а в старый Новый год будет 
концерт группы «ТОП». А даль-

ше по списку: New/Open – шоу-
кейс–фестиваль, направленный 
на поддержку молодых талант-
ливых музыкантов, фестиваль 
гик–культуры «ГикКон», Меж-
дународный книжный фести-
валь «Красная строка» и, конеч-
но, «Ночь музыки». Нам точно 
есть чем заняться – будет много 
хорошей энтропии. А пожелать 
уральцам я хочу, чтобы всем бы-
ло интересно жить, все были 
здоровы и – мирного неба.

Еле удалось догнать, как всегда 
стремительного, гонщика мирового 
уровня Сергея Карякина. Но мы 
сумели, и вот что нам рассказал 
победитель и призер ралли–
марафона Dakar в двух категориях, 
зампредседателя комитета 
по бюджету, финансам и налогам 
Законодательного Собрания области:

– Нам есть чем гордиться – 
уральским характером, про-
изводственным потенциалом, 
ведь наша спортивная коман-
да не только успешно выступает 
на соревнованиях, но и занима-

ется наукой. В этом году мы так-
же создали детскую мотошко-
лу, причем не ради покатушек, 
а как элемент профориентации. 
После гонок на трассе, мы при-
возим ребят на нашу базу, пока-
зываем, как создаются детали и 
механизмы, чтобы заразить их 
желанием созидать и творить 
что-то новое. Нашим землякам, 
уральцам, хочу пожелать все-
го самого доброго, светлого, че-
го они действительно заслужи-
вают. Чтобы Новый год принес 
обязательно добрые и полезные 
сюрпризы!

Советы родителям мы попросили дать 
Оксану Крумину – лучшего в России 
педагога начальных классов, Учителя 
года из екатеринбургской гимназии 
№104. 

– Я бы хотела пожелать ро-
дителям внутренней гармо-
нии  – в отношениях с собой, 
детьми, окружающим миром. 
Взаимопонимания внутри се-
мьи, принятия своих детей та-
кими, какие они есть, – мы му-
дрее, мы сможем. Вовремя под-

ставлять плечо своим детям – 
сколько бы лет им ни было. Ми-
роощущения ребенка склады-
вается от отношений в семье – 
пусть они у всех будут добрыми 
и созидательными.

Ну и как обойтись без дедушки? 
Нет, не Мороза. Свой привет вам 
передает дедушка уральского рока 
Александр Пантыкин.

– Этот год для меня юби-
лейный – мне исполнилось 65. 
Но по мне ведь не скажешь? Я 
по-прежнему играю в футбол, 
купаюсь в проруби, по-преж-
нему люблю девушек. Я счи-
таю наш город, наш регион са-
мым лучшим регионом в стра-
не. Новый 2024 год обещает для 
всех быть очень творческим. И 
я искренне уверен, если мы бу-
дем к любым испытаниям под-
ходить творчески, нам легче ста-
нет их преодолевать. Поэтому я 
желаю нашему самому креатив-
ному региону достигать небыва-
лых высот благодаря своим ори-
гинальным замыслам. 

Была замечена на съемке и настоящая 
мать дракона – Татьяна Чечихина, 
сотрудник контактного зоопарка, 
которая пришла на вечер вместе с 
бородатой агамой по имени Фурия, 
символизирующей наступающий год 
Зеленого Дракона.

– Дракон, по сути, это дей-
ствительно ящерица. От нашего 
дракончика можно ждать только 
хорошего – она очень спокойная, 
дружелюбная, уравновешенная. 
Надеюсь, что и год будет таким 
же. Я учусь на клинического пси-
холога и знаю, что анималотера-
пия – общение с животными – 
благотворно воздействует на со-
стояние и детей, и взрослых. Так 
что желаю, чтобы у ваших детей 
появились маленькие друзья – 
общение с животными выраба-
тывает у них чувство ответствен-
ности за того, кто менее самосто-
ятелен, чем они.

Помимо интересных и весе-
лых звездных гостей будет мно-
го красивой и любимой музы-
ки в исполнении кавер–груп-
пы «SOL’нце», а также джазово-
го ансамбля Платона Газелери-
ди и солистов Свердловской муз-
комедии. Добавит шоу красоты и 
грации Мисс Екатеринбург-2023 
Александра Кузнецова.

А о том, что еще интересного 
ждет в 2024 году читателей «ОГ», 
которые в свободное время также 
смотрят телевизор, нам рассказала 
управляющий телекомпании ОТВ 
Элеонора Расулова: 

– Всех жителей Свердловской 
области телекомпания ОТВ по-
здравляет с Новым годом! В 2024 
году вас ждет много сюрпризов 
от Областного телевидения. Мы 
полностью переупакуем канал, 
он визуально изменится. Старт 
кампании ребрендинга – фев-
раль 2024 г. Не обойдется и без но-
вых ярких проектов. Мы шагаем 
в ногу со временем – обновляем-
ся технически и задействуем в ра-
боте нейросети. Дорогие зрите-
ли, не забывайте, мы всегда ждем 
звонков с предложениями и по-
желаниями! Бесплатная горячая 
линия ОТВ: 8 (800) 300-00-09. До 
встречи в эфире в 2024 году!

Шоу «Новогодняя Теле.Ёлка» будет показано 31 декабря в 22:00. После этого в эфир выйдет новый проект 
«Бесконечное поздравление» от жителей Свердловской области
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НОВОГОДНИЕ ПРАЗДНИКИ


